



SPÖ Gemeinderatsfraktion
Betr.: **Stellungnahme zu TOP 9 „Brief Bernhard Fidi“**

Atzenbrugg, am 23. September 2021

Schriftliche STELLUNGNAHME der SPÖ-Fraktion zum Tagesordnungspunkt 9 der Gemeinderatssitzung vom 23. September 2021: "Brief Bernhard Fidi"

Zu den beiden möglichen Heizvarianten für den neuen Kindergarten - Fernwärme und Erdwärmesonden – die dem Gemeinderat letzte Woche präsentiert wurden, halten wir fest, dass uns zwar die diesbezüglichen Kalkulationen im Groben vorgetragen wurden, aber die zugrundeliegenden Angebote nicht vorgelegt wurden. Daher ist leider wenig bis gar keine Nachvollziehbarkeit und Transparenz gegeben und scheinen auch einige der herangezogenen Werte in der Berechnung nicht schlüssig.

Wir stellen aber prinzipiell fest, dass eine Fernwärmeanbindung des Kindergartens eine Wärme-Infrastruktur schaffen würde, die auch für die Beheizung des Schlosses, des Hauses der FF Atzenbrugg, der Gemeinde, der Sparkasse und Häusern anderer Anrainer genutzt werden könnte. Ein solches Projekt wird ja auch derzeit von einem anderen Fernwärmeanbieter in Heiligeneich betrieben, welcher jetzt schon die Schule beheizt und in Zukunft auch andere Gebäude versorgen soll.

Atzenbrugg, am 23. September 2021